



# PHILIPPE CARLI « LIKE » L'EXTRÊME DROITE : LES SALARIÉS ATTENDENT UNE EXPLICATION

**Q**uelle n'a pas été la surprise dans un premier temps, et la colère dans un second temps des délégués Filpac CGT en découvrant les « penchants » de Philippe Carli, directeur général du groupe Ebra pour l'Extrême Droite. En effet, il a « liké » sur le réseau social LinkedIn de nombreuses publications de l'eurodéputée d'extrême droite Sarah Knafo, de personnalités du RN ou des vidéos de CNews. Des « like » sans équivoque...

À ce jour, aucun démenti officiel ne laisse penser que Philippe Carli aurait pu être victime d'un usage frauduleux de son compte LinkedIn. « *Comme souvent exprimé sur le web, retweeter ou liker ne vaut pas approbation* »,

**Une défense bien légère qui ne peut suffire à convaincre et rassurer les délégués Filpac CGT.**

a seulement répondu le service communication du groupe Ebra. Une défense bien légère qui ne peut suffire à convaincre et rassurer les délégués Filpac CGT.

La Filpac CGT du groupe Ebra demande à Philippe Carli de s'expliquer clairement auprès des salariés du groupe sur ses activités sur les réseaux sociaux qui laissent entrevoir une accointance avec les idées d'extrême droite.

Elle condamne les idées mais aussi les actes d'un dirigeant d'un groupe de presse qui représente nos entreprises, nos journaux et nos rédactions.

**Ces « like » d'extrême droite engagent tous nos titres de presse et risquent de rejaillir sur l'ensemble des salariés.**

**La Filpac CGT ne peut pas l'accepter.**